## 2021/4/4-4/10相場見通し

| 品目 |        |  |
|----|--------|--|
| 鉢  | 鉢花     | 品目によっては厳しい商品も出てきてはいるが、例年よりは概ね売れている。<br>4月に入りペチュニア類やアジサイが一気に増えてきた。昨年売れなかった分を取り戻す<br>気持ちで強気に荷を集めて販売していきたい。           |
| 花  | 苗物     | マリー・ペチュ・バーベナなど春物の主力がやや弱含み。特にペチュが厳しい。イングリッシュラベンダーなど目新しい商品は引きが強い。来週はポットプランツコンテストが開催される。 既存の良品から面白い商品まで多数紹介し販売していきたい。 |
|    | 大鉢・中鉢  | 例年はいつも在庫している定番ものでも全くないか品薄の状態が続いている。<br>葉物から花ものまでよく売れている。   |
| 養  | 小鉢     | 全般的によく売れている。引き続き商品を集められるだけ集めていきたい。   |
| 朱  | ポット    | 全般に売れ行きは好調。多肉・サポテンは特に引きが強い。セダムも品薄。   |
|    | コチョウラン | ファレノの大輪系はまだまだ年度末の需要期となりかなり強めの相場・引き合いとなっている。セリにはほぼ残らない状況がつづいている。ミティ系も流れは良い。   |
| 洋  | その他    | オンシ・デンドロ類ともに概ね好調。  |
| 蘭  | 総括     | コチョウランは先週に引き続き、大変強い引き合いがあった。<br>しばらくは商品がない状態が続きそうた。  |

## 販売状況コメント

4月の園芸トップシーズンに入った。品薄状態が続いている観葉は中・大鉢からケース物まで高値で推移している。 胡蝶蘭も年度末需要により引きが大変強い。需要が落ち着いてもしばらくは品薄状態が続くだろう。 一方で花鉢・花苗はやや弱含み。旬のペチュニアが花鉢・花苗ともに厳しく、アジサイ等も売れが鈍い。 もう間もなく苗ものは野菜苗中心の動きとなってくるだろう。品目によって売れに差が生じているものの 昨年同時期に比べればはるかに売れているので強気で販売していくよう心掛けたい。

(株)フラワーオークションジャパン